



## Llega a Chile avión Hércules C-130 para combatir incendios forestales

### Description

El ministro de Agricultura de Chile, Esteban Valenzuela, presentó hoy en la sureña Región del Biobío el supertanquero Hércules C-130, que se sumará al programa nacional de lucha contra los incendios forestales.

La nave tiene una capacidad de almacenamiento de 15 mil litros de agua y retardante, además de contar con facilidades de maniobra, como acelerar o disminuir la velocidad y volar a baja altura, lo cual le permite mayor efectividad.

Valenzuela explicó que el aparato se mantendrá apostado en el Biobío y se sumará al Boeing 737 presentado por el presidente Gabriel Boric en noviembre pasado y que operará desde Valparaíso.

De esta manera se fortalecen las capacidades del país para luchar contra este flagelo, justo cuando faltan pocos días para el comienzo del verano austral, la más peligrosa temporada por el exceso de calor, viento seco y abundante hierba que sirve de combustible.

Para lo que resta de 2024 y 2025, el ejecutivo destinó un presupuesto de 156 mil millones de pesos (unos 162 millones de dólares al cambio actual) y anunció el funcionamiento de 311 brigadas y 74 aeronaves a nivel nacional.

Durante el verano anterior en Viña del Mar, Villa Alemana y Quilpué ocurrió el más devastador incendio forestal de los últimos tiempos, el cual dejó 137 muertos y miles de damnificados.

La directora ejecutiva de la Corporación Nacional Forestal, Aída Baldini, puntualizó que el Hércules está programado para trabajar en cualquier parte del país, pero obviamente se asentará en el área donde puede ser más requerido.

En estos momentos, dijo, ya tenemos programas hechos por profesionales que nos permiten dar señales inmediatas a otras instituciones, como el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, y ganar tiempo en el combate a las llamas.

En el verano chileno la casi totalidad de incendios forestales son provocados por la actividad humana, sea por descuido, accidente o intencionalidad.

### Date Created

Diciembre 2024